

# Celebrando la cultura, la música, la tradición norte caucana

El martes 22 noviembre, 2022 a las 11:03 am



Celebrando la cultura, la música, la tradición norte caucana

## Feria de Servicios en Santander de Quilichao

Por: [Camilo Imbacuan.](#)

La **alcaldía municipal de Santander de Quilichao** y **Comfacaucac** se unieron para presentarle al pueblo Quilichagueño y a toda la comunidad norte caucana, el proyecto **Feria de Servicios**, esta actividad fue realizada el pasado domingo 20 de noviembre y tuvo como lugar de encuentro el parque central del antes mencionado municipio.



Así se pronunció el director de Comfacauca sede norte del Cauca, Carlos Manuel Ochoa: ***“Hoy celebrando la cultura desde Comfacauca, la música, la tradición norte caucana con todo lo que tiene Comfacauca en la parte cultural y musical, con jornadas escolares complementarias, la sinfónica de la caja de compensación familiar del Cauca y con el proyecto de músicas caucanas que trabajamos en sociedad con la fundación colombina, destacando esa riqueza musical que hay en el norte del Cauca.”***

Junto con la caja de compensación y varios de sus programas afiliados al proyecto, se le dio apertura a una extensa programación en este día, dicho evento

contó con el apoyo de presentaciones en vivo de varias escuelas de música regionales del sector, y también, de la alcaldía municipal quien ofreció acompañamiento en cabeza de **Lucy Amparo Guzmán**, alcaldesa de Santander de Quilichao.

***“Estamos aquí acompañando a la caja de compensación Comfacauca, nuestra caja de compensación que va a hacer un evento muy lindo en el parque y estará ofreciendo actividades culturales. En este evento viene la sinfónica, esta Timcca, están los niños de jornada complementaria, que desde su arte van a contarle a Santander de Quilichao y también a poner este espacio como espacios de cultura, mostrándole a la gente como está funcionando la caja de compensación para nosotros los nortecaucanos”***, así lo dijo la mandataria municipal.



Se está viendo un fuerte apoyo de entidades del Departamento al aporte del crecimiento educativo y la inversión en cultura las cuales están resaltando ese regionalismo que cada vez acapara más adeptos en la comunidad. Muchos jóvenes y niños también se encuentran involucrados y sumergidos en dichos proyectos que están siendo de mucha relevancia en cuanto al impacto positivo para el desarrollo de la comunidad, se espera que este tipo de eventos se sigan presentando en el norte del Cauca y que se pueda seguir apostándole a la cultura y depositando esa confianza en las nuevas generaciones.